

Auf ein Watt Blog

By PwC Deutschland | 03. November 2022

Dritte Datenveröffentlichung der Bundesnetzagentur für den Effizienzvergleich Gas der Verteilernetzbetreiber

Die Bundesnetzagentur hat am 21. Oktober 2022 neue Daten für den Effizienzvergleich Gas der Verteilernetzbetreiber veröffentlicht – Die Ergänzung um Aufwandparameter ermöglicht erste Einschätzungen für den Effizienzvergleich Gas.

Die Bundesnetzagentur hat am 21.10.2022 die Daten für den Effizienzvergleich der Gasverteilnetzbetreiber für die vierte Regulierungsperiode veröffentlicht. Anhand des neuen Datensatzes und der Methodik aus der dritten Regulierungsperiode lassen sich erste Indikationen zu den Effizienzwerten ableiten. Für den Vergleich wurden alle Netzbetreiber betrachtet, die sowohl in der dritten Regulierungsperiode als auch in der neuen Analyse einen Effizienzwert erhalten haben (ca. 95 Prozent des Datensatzes).

Die Ergebnisse der Effizienzwertanalyse aus den unvollständig veröffentlichten Daten unter Annahme des Modells der dritten Regulierungsperiode müssen dabei mit Vorsicht betrachtet werden.

Es zeigen sich folgende Entwicklungen:

In den Berechnungsergebnissen lassen sich einige Auffälligkeiten, insbesondere bei der Berechnungsmethode DEA erkennen. Hier zeigen sich geringere Effizienzwerte für einige Netzbetreiber, in der Berechnungsmethode SFA lassen sich dagegen nur kleine Unterschiede erkennen. Die Bestwertanalyse zeigt, dass etwa 10 Prozent der Netzbetreiber einen niedrigeren Effizienzwert erreichen als in der dritten Regulierungsperiode.

Für eine genauere Analyse stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Ansprechpartner:

[Jan-Frederik Zöckler](#)

[Zu weiteren PwC Blogs](#)

Schlagwörter

[Bundesnetzagentur](#), [Effizienzwert](#), [Energieeffizienz](#), [Gasnetz](#), [Netzbetreiber](#)

Kontakt



Folker Trepte

München

folker.trepte@pwc.com



Peter Mussaeus

Düsseldorf

peter.mussaeus@pwc.com